



たてべだより



編集：発行：建部地区まちづくり協議会・建部コミュニティセンター

Tel・FAX : 22-0303 IP : 5801-0303

第9号

令和4年12月号

Mail : tatebe-machikyo@e-omi.ne.jp



建部ふるさとウォーク・瓦屋禅寺にて



12月7日（水）コミセン利用サークル、利用団体を対象に、消防防火訓練・通報訓練を実施しました。
また、水消火器を使って、初期消火の訓練も行いました。



金属製（大型）資源回収

建部地区自治会連合会では、去る11月26日（土）に金属製粗大資源回収を行いました。また、12月4日（日）には、「建部クリーンアップ作戦」を実施し、建部地区まちづくり協議会協賛のもと地域の環境美化の推進を図りました。



今年度も、自治会連合会より門松代用札を各家に配布します。
汚れや破損等がありましたらコミュニティセンターまでお越しください。

年末年始閉館のお知らせ

12月29日(木)～1月3日(火)



建部コミュニティセンターは、左記の期間は休館させていただきます。
ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力を賜ります様宜しくお願いします。

令和4年12月からの委員の方のご紹介



建部地区の民生委員児童委員は私たちです



氏名	担当地域
永井 太嘉司	日吉・日吉住宅・竹鼻の一部
大谷 義治	瓦屋寺・山手・山の神・山の神北
諏訪 和秀	下野・大塚
菊井 吉之蒸	上中北・上中南
奥 治文	北・浅前
上田 吉弘	南・竹鼻の一部
田上 美和子	東1・東2・石地
小寺 仁	堺・相生
南川 晴美	主任児童委員
澤 栄子	主任児童委員

建部地区では、「はじめまして赤ちゃんにこにこ訪問」を実施しています。

あなたの近くに
民生委員児童委員
はいます



私たちは
地域の身近な
相談相手です

ロコモ健康教室を開催

“10年後も笑顔と健康で暮らせるように”と、今年も「たてべロコモ健康教室」が10月14日から6回コースで開催されました。この教室には高齢者20名が参加され、気功体操や軽スポーツに取り組みました。参加された女性は「毎年この教室を楽しみにしています。ここで教えてもらつたことを今後継続していきたい」とお話し下さいました。



愛知川堤防でゴミ拾い

滋賀県では12月1日を「環境美化の日」と定め、県内全域で環境美化活動に取り組んでいます。建部地区においても12月4日(日)に建部地区クリーンアップ作戦と称し、自治会を中心に各地で清掃作業が行われました。

建部まち協もこの活動に協賛するため、愛知川堤防沿い道路のゴミ拾いを行いました。

範囲は滋賀学野球部グランドから下野町地先までの約1.5kmで、軽トラ2台分のゴミを回収することができました。



たてべふるさとウォーク」で瓦屋禅寺の紅葉「を満喫

建部地区をゆっくり歩き、地域の魅力を再発見する「たてべふるさとウォーク」が好天に恵まれた11月26(土)日に開催され、28名の方が参加されました。

今回は令和3年3月に作成された建部ウォーキングマップの瓦屋寺コースを歩くもので、9時に建部コミセンを出発し、瓦屋禅寺参道口まで歩き、約1000段の石段を登りました。

参道周辺には古墳、聖徳太子の腰掛石、閻魔堂跡、僧坊跡の石垣、弁慶の背比べ石、磐座などの見どころがあり、それぞれに設置されている案内板を見ながら登りました。

紅葉が一番美しい時期で、瓦屋禅寺全体が紅葉に染まっており、本堂、庫裏、観音堂展望台などを散策しました。帰りは延命林道(ドライブウェイ)を歩き、12時前にコミセンに到着しました。

参加された男性は「若い頃に登ったことがあります、今回久しぶりに登りました。参道が良く整備されていて感心しました。また、子どもや孫らと一緒に登りたいと思います」と話されていました。

